Mantienen 'No' en Va por México

CLAUDIA SALAZAR

PAN PRI y PRD indicaron ayer que mantienen su rechazo a la reforma eléctrica propuesta por el Ejecutivo federal, luego de que Morena afirmara que ya atendió todas sus demandas.

"Desde que se conoció la regresiva y contaminante contrarreforma eléctrica morenista, nuestra postura ha sido absolutamente en contra", indicó el presidente del PAN, Marko Cortés.

"Además, presentaremos una propuesta alternativa que sí logre que la gente pague menos en su recibo de luz e impulse las energías limpias".

En tanto, el el coordinador de los diputados del PRI, Rubén Moreira, señaló que la postura de su partido sigue siendo la de "no" a la reforma eléctrica propuesta.

"La postura está en el no, hoy nos entregaron un documento, como todos los documentos se tienen que revisar y los partidos tendrán su momento y los grupos tienen su momento", comentó en rueda de prensa.

Confirmó que el Consejo Político Nacional del PRI fijará este domingo la postura del partido.

"Nuestro máximo órgano va a decidir el mandato que nos va a dar y ese lo acataremos", remarcó.

Antes de la reunión de la Junta de Coordinación Política de la Cámara baja, en la que Morena señaló que ya respondió a las propuestas de la coalición Va por México, el coordinador del PRD, Luis Espinosa indicó que su partido no ha modificado el sentido de su voto.

"El PRD mantiene firme su voto en contra del dictamen enviado por el Ejecutivo, y en defensa de los 12 puntos planteados por la alianza legislativa Va por México", señaló.